

すわみつえ通信

No.375 2025年9月22日

日本共産党鴻巣市議会議員
諏訪 三津枝



連絡先 鴻巣市赤見台3-2-7
TEL: 596-9440 FAX: 507-4151
携帯: 080-5039-2785
E-mail: mi-suwa@ezweb.ne.jp
mitsue-suwa@jcom.zaq.ne.jp

WEBで

すわみつえ



身近な議員として もっと届け
たい声がある 声をかたちに

=鴻巣市議会9月定例会=
文教福祉常任委員会2日目の審査報告

文教福祉常任委員会2日目が9月16日(火)に行われました。2024年度介護保険特別会計決算の審査結果をご報告いたします。

介護保険料値上げの2024年度介護特別会計決算に反対

■ 鴻巣市の人口・高齢者人数・介護認定人数

- ・鴻巣市総人口 117,473人(2024年度末)
- ・65歳以上人口 36,521人
- ・介護認定状況(要支援1～要介護5) 5,143人



■ 65歳以上(第一号被保険者)の介護保険料値上げが実施され、基準額を5,200円から5,800円にしました。すべての方が保険料値上げとなりました。

世帯の合計所得が400万円以上の方は、第10段階で最高額の保険料でしたが、合計所得420万円以上を対象とした10～14段階が創設されました。

保険料値上げの結果、保険料収入は前年度比14.9%の大幅増額となりました。

■ 介護が必要となり、介護申請を行って認定調査の結果が出るのは、47.3日かかっています。

本来、30日間で決定通知をします。

■ 介護保険給付費準備基金残高は、2024年度 612,751,322円

【反対討論の趣旨】

物価高騰のなか、介護保険料を値上げした年です。高すぎて払えない保険料とならないよう、国庫負担割合の引き上げを国に求めることが必要です。

認定調査に係る日数が47.3日かかっていること。介護適正化の名のもと、国が給付を抑制しています。一定のサービスの利用がないなどをチェックするケアプランチェック、一定額を超えるような住宅改修を市担当者が点検しています。必要な人が必要な時にサービスを使えるようにすることが求められています。

「政治倫理審査会第3回」が開催される



2025年5月21日に金子雄一議員より政治倫理審査請求書が市議会に提出されました。審査請求対象者は織田京子議員であり、違反していると認められる事項は「議長として知るに至った警察の捜査情報を、被疑者に伝えたこと」として、鴻巣市議会議員政治倫理条例第4条第6号「政治倫理基準または請負の契約に関する遵守事項に反する疑い」というものです。

9月19日(金)に第3回審査会が開催され、審査請求代表者の金子雄一議員に続いて審査対象者の織田京子議員、参考人へと事情聴取および質疑応答が行われました。

条例に基づき審査委員は6名以内であり、すわみつえ市議が選出されています。

今後、必要となる審査を行い「条例違反があったか否か」確認を行っていきます。

新米のハナハ手間噛み締める
山内笛粹

俳句コーナー

毎週朝 駅頭においてホットなニュース「すわみつえ通信」をお届けします。

(月)吹上駅南口 (火)北鴻巣駅東口 (水)北鴻巣駅西口 (木)吹上駅北口 (金)鴻巣駅西口

「防衛費」**21兆円**

アメリカが要求

軍拡優先

トランプ政権の要求は、医療・介護などの国
の予算18兆円をはるかにこえる大軍拡。実
行には社会保障大削減と大増税が必要に。

どちら？

物価高対策

教育・医療・年金

暮らし優先

税金は、大企業減税や大軍拡ではなく、教
育、社会保障を優先に。それこそ国民を守
る道です。

あなたはどちらの道を
選びますか？



日本共産党

アメリカ追随

敵基地 攻撃

戦争準備

長距離ミサイル、空母の整備…、アメリカ
いいなりに、平和憲法をふみにじる戦争準
備は許せません。

どちら？

憲法**9条**生かし

ASEANと協力

対話外交

日本共産党は、徹底した対話で、戦争のない
地域を築いてきた東南アジアに学び、協力して
東アジアを平和の地域に！と提案しています。